
Kampfbeter dienen dem Antichristen – zwei Texte 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

- 

Dient zur Aufklärung! 

- 

Kampfbeter die Stirn bieten mit der Fürbitte 

Guten morgen liebe Geschwister und noch einen gesegneten Sonntag 

Heute Morgen hatte ich den Eindruck auf Us Seite zu gehen, erst wollte ich nicht, doch dann hatte ich 
einen Schock, den Rest müsst ihr selber lesen. Seit dem Jahre 2014 kläre ich über Kampfgebete auf, 
auch dass man mit Kampfgebete Menschen zum Glauben bekehren tut usw. was nicht in Gottes 
Willen ist. Auch sah die U. schon ein, dass es falsch ist Kampfgebete zu beten, doch man sieht, sie tut 
es weiter und empfiehlt es dann auch noch, da sie doch genau weiss, nur mit Kampfgebete kommen 
solche wie U. an ihr Ziel, das ist HEXEREI, doch muss man dies selber erkennen. Man zwingt vom 
geistigen her regelrecht Menschen Dinge zu tun, die sie nicht wollen (diese Menschen wissen nicht, 
was geschieht, doch die Frucht ist dann erkennbar, wenn es soweit ist, nochmals, sie selber 
verstehen nicht, was geschieht oder geschehen ist, dazu braucht es Jesus), in der Zeit geschieht leider 
sehr viel Geistig über die Menschen die es betrifft, bis das Ziel erreicht ist.. Es wird durchgeboxt, 
denn die Geister können freigesetzt werden und durch die Kampfbeter solange an den Menschen 
arbeiten, bis das Ziel erreicht ist, doch schaffen sie es zum Glück nicht bei allen, und doch wenn man 
genau hinsieht, ist es gerne die Mehrheit.. oder einfach so gesehen, die Macht liegt dann in der Hand 
vom bösen tun. Nicht vergessen, nicht jeder kann zwischen gute Taten uns schlechte Taten 
unterscheiden. Beten beten beten. 

Eine Bekehrung ist nur echt, wenn es der Mensch freiwillig tut.. bei Kampfgebete und sonstige Seiten 
von mir gehe ich darauf ein. Ich bin komplett geschockt. Und ich bitte von ganzem Herzen, betet dass 
die Kampfbeter keine Siege einfahren, man darf auch nicht vergessen, dass man bekämpft und 
verflucht usw. in den Kampfgebeten und Jesus dies niemals lehrte. Bitte betet für den Schutz der 
Menschen, wenn Bekehrung, dann nur echte.. 

Ich nehme mal wichtige Ausschnitte, auch dass die U. immer wieder dem HERRN Jesus Christus den 
Titel HERR abspricht, obwohl dies für seine Gottheit steht und für seinen Rang vor den Menschen, ist 



für mich schon tragisch. Sie tut was sie nicht tun sollte, bitte gut Studieren und gezielt Fürbitte tun 
(Ausrufezeichen in Klammer von mir, da muss man besonders beachten. Nochmals, eine Erweckung 
darf niemals mit Gewaltgebete, Manipulation und Aufzwingen oder durchzwingen, sprich 
Kampfgebete geschehen, was denkt ihr was da dann für Geister danach wirken? Da geschieht dann 
schlechtes. Das kann dann Auswirkungen für uns ALLE haben, denn nicht vergessen, wir haben es da 
schon mit einer Macht zu tun. AUGEN AUF Bitte: 

Von der U. und ihrer Seite:“19:07 Neue Info von V., die ich gerade bei ihr gelesen habe. Hier ist die 
deutsche Übersetzung: Alarmstufe (!!!) Rot (!!!)! Es (!) ist (!) höchste (!) Zeit (!) zum Beten (!) und 
Zeit (!) für (!) eine (!) Erweckung (!) in Amerika (!!!). 
Meine Freunde – es gibt so viel, das ich gerne mitteilen möchte, insbesondere über die kommende 
Pandemie – (aber jetzt, da Facebook diese Informationen zensiert, werden wir wahrscheinlich 
WIEDER mit einem Schattenverbot belegt.) Leute – die Pandemie kommt ! Die Mega Erdbeben 
kommen! Das sechste Siegel der Offenbarung kann gleich gebrochen werden, was bedeutet, dass das 
Kommen des Herrn nahe ist. 
Ich möchte euch nur dringend bitten, diese Angelegenheiten dem Herrn im Gebet vorzulegen. Wir 
können in unserer Gebetszeit mit Gott nicht zensiert werden, und Er kann uns die Dringlichkeit der 
Stunde offenbaren! 
Wartet nicht, um ihn zu suchen! Er hat bereits vielen Gläubigen die Wahrheit offenbart, und Sie 
können sehen, was er sagt, indem Sie sich „444 Prophecy News“ und andere Online-Ressourcen 
ansehen. 
Ich versuche nicht, dich in Panik zu versetzen … aber ich bitte dich nur zu BETEN. 
Vor einigen Monaten begann der Herr mir zu offenbaren, dass etwas *Schreckliches auf die Erde 
kommt, aber er hat nicht genau angegeben, was es sein wird (wahrscheinlich, weil die kommenden 
Katastrophen sich aufeinander häufen werden.) Aber das was ich sagen kann, was kommt, wird 
katastrophal sein. Und es kommt BALD. 
Es sind viele Wochen und sogar Monate vergangen, seit Gott diese Dinge mir und vielen anderen 
zum ersten Mal offenbart hat – (seitdem wurde mir vielfach ein Schattenverbot auf FB erteilt!) 
Das volle Grauen oder die kommende Pandemie ist jedoch noch zu enthüllen! 

(von mir: Das *schreckliche kann durch Kampfgebete auf die Welt losgelassen werden, Amerika man 
weiss ja was da im Moment auch abläuft, auch das US-Präsident D. T. seinem Militär erlaubt, künftig 
wieder Landminen einzusetzen! Das ist schon ein schreckliches Zeichen! Wenn das böse seine bösen 
Werke vollbringen wollen, brauchen sie Kampfbeter, sie kommen über die Menschen geistig mit 
ihren Geistern, so dass dann das wollen von den Geistern zum Vorschein kommen kann, das böse 
MUSS verhindert werden, in dem wir auch gezielt Fürbitte tun. Betet für die Amerikaner, betet für 
ihren Schutz, auch dass die Kampfbeter nicht das Werk der bösen Geister durch Kampfgebete 
erleichtern können! Bitte, denkt weiter, Geht so vor Gott, wie ihr müsst, seid offen und fragt nach. 
Fürbitter müssen wir sein und segner. SCHLIESST DEM BÖSEN TUN MIT FÜRBITTE ALLE TOREN DIE 
KAMPFBETER SO DIESEN GEISTERN ÖFFNEN. WIR MÜSSEN DEM MIT FÜRBITTE EINHALT GEBIETEN. 
KAMPFBETER SIND STARK, NICHT VERGESSEN, ICH HOFFE, WENN WAS ZUM VORSCHEIN KOMMT, 
NUR MINIMAL, doch müssen wir LERNEN gezielt und richtig Fürbitte tun, denn DAS BÖSE SCHLÄFT 
NICHT! Es will es will und es will.. ich hoffe das wurde verstanden) 

Weiter: „Nähere dich JETZT ganz dem Herrn. Warte nicht! Wenn ihr nicht wisst, wie ihr euren 
Glauben aufbauen könnt, um von Gott geheilt zu werden, dann schlage ich vor, dass du anfängst, das 
Wort zu studieren und so schnell wie möglich zu lernen!“ 



Von der U (Achtung Achtung, Einer der schlimmsten Schwerpunkte!): „Okay, ein letzter Aufruf zum 
Kampf, denn die Kampfgebete könntet ihr sehr bald benötigen, kopiert sie euch, solange sie noch 
online sind.“ 

„Ich kann jetzt keine Veränderung mehr machen, weil dieser Link nur zum Archiv ist, aber haltet euch 
etwas vor Augen, was in Psalm 91 steht. Siehe hier den Vers 14 »Weil er sich an mich klammert, 
darum will ich ihn erretten; ich will ihn beschützen, weil er meinen Namen kennt.15 Ruft er mich an, 
so will ich ihn erhören; ich bin bei ihm in der Not, ich will ihn befreien und zu Ehren bringen. 16 Ich 
will ihn sättigen mit langem Leben und ihn schauen lassen mein Heil!« 

„Darum benutzt beim Beten den Namen, den richtigen Namen von unserem Schöpfer und Seinem 
Sohn! 

Wie ist Sein Name? Der ist nicht Herr, der ist Jahuwah! Glaube es, oder lasse es bleiben, hier ist ein 
super Artikel dazu: … 

Seit Jahren berichte ich darüber, dass wir wenige Tage vor der Entrückung noch schlimme Dinge 
sehen, wir werden Begebenheiten sehen, die wir nur vom TV oder Internet aus fernen Ländern 
kennen. 

Dieser Abschnitt ist ein klarer Hinweis, immerhin muss die Braut ja geweckt werden. Die Jungfrauen 
müssen aufwachen, auch die törichten Jungfrauen. Das Gleichnis aus Matthäus 25 sagt uns nicht den 
Zeitraum, wo auch die törichten Jungfrauen erkennen, der Bräutigam kommt. Wir dürfen etwas nicht 
vergessen, unserer Zeitverständnis ist ein anderes, als dass von Jahuwah. 
Matthäus 25,6 Um Mitternacht aber entstand ein Geschrei: Siehe, der Bräutigam kommt! Geht aus, 
ihm entgegen! 7 Da erwachten alle jene Jungfrauen und machten ihre Lampen bereit. 8 Die törichten 
aber sprachen zu den klugen: Gebt uns von eurem Öl, denn unsere Lampen erlöschen! 9 Aber die 
klugen antworteten und sprachen: Nein, es würde nicht reichen für uns und für euch. Geht doch 
vielmehr hin zu den Händlern und kauft für euch selbst! 
Keiner kann es genau sagen, wie viel Zeit dazwischen ist!!! 

Ein Ausschnitt aus dem von mir verlinkten Artikel: Manche behaupten dennoch, dass Jeschua (ישוע) 
ein rein hebräisches Wort sei, was so viel wie Erlösung bedeute. Das hebräische Wort für „Erlösung“ 
ist aber zum einen nicht ישוע (Jeschua), sondern gemäß Strong’s Konkordanz Nr. 3444 ישׁוּעה 
(jaschuah). Der Unterschied wird durch das hochgestellte e und durch das h am Ende angezeigt. 
Denn der Gottesname beginnt mit Jah und nicht mit Jeh.156 Und da wir auch die zahlreichen Namen 
in der Bibel mit dem Gottesbezug „Jahu“ haben und nicht „Jaho“, kann der korrekte Name nur 
Jahuschuah lauten. …………. 

Zu meiner Beschämung muss ich etwas zugeben. Wenn ich bete, dann bete ich meistens, nicht 
immer, den Namen unseres Erlösers so: Jahuschuah 

Wenn ich aber schreiben soll, weiß ich in dem Moment nicht wie es geschrieben wird, darum 
schreibe ich immer Jeschua. Für diejenigen, denen nur der Name Jesus Christus geläufig ist, für 
diejenigen schreibe ich auch den Namen unseres Erlösers so (Jesus / Jeschua) 

Es ist keine Zeit mehr sich zu streiten, ich erwähne es nur, weil Kraft im Namen unseres Schöpfers ist. 
Umso kraftvoller ist jedes Gebet, wenn wir den Schöpfer und Seinen Sohn beim richtigen Namen 
anreden. Vielleicht denkt in der Not, der eine oder andere Jesus / Jeschua / Jahuschuah Nachfolger 



darüber nach und benutzt in seiner Not den richtigen Namen und redet unseren Schöpfer nicht mehr 
mit HERR an. 

Den Nachbarn, reden wir auch mit Herrn Sowieso an, wie können wir zum Schöpfer des Himmels und 
der Erde nur HERR sagen? 

Nachdem ich heute früh die Update online hatte, kümmerte ich mich erst um die Wohnung. Um 
lüften zu können musste ich die Fensterrollläden öffnen, dabei hatte ich mich mit dem Blatt einer 
Palme voll ins Auge gestochen, dieses dumme Intermezzo schmerzt immer noch ungemein. Dem 
Feind hat nicht gefallen was ich heute online stellte und noch online stellen sollte. Die Zeit des 
Lästerns, Hassen, Stolz und Überheblichkeit ist jetzt vorbei, wer weiterhin in diesem Fahrwasser 
schwimmen, wird unter gehen. 

Jakobus 4,6 um so reicher aber ist die Gnade, die er gibt. Darum spricht er: »Gott widersteht den 
Hochmütigen; den Demütigen aber gibt er Gnade«. 

Lästern, Hassen, Stolz und Überheblichkeit hat nichts mit Demut zu tun! 

Diesen Vers habe ich früher oft bekommen, heute verstehe ich den Grund: Psalm 37,19 Sie sollen 
nicht zuschanden werden zur bösen Zeit, sondern genug haben auch in den Tagen der Hungersnot. 

Wir werden noch Not erleben, wohl demjenigen, der sich vorbereitet hat, für sich selbst und die 
Familie. Ich habe es getan, dank der Gnade von unserem Erlöser, für diese Vorbereitung habe ich 7 
Jahre benötigt.“ 
– 
Ja, U. Bereinige endlich, denn wir warten darauf. Dies ist eine wichtige Dringlichkeit, betet bitte auch 
so über die gesamte Welt, in der Fürbitte (= der Bevölkerung GUTES wünschen, wie Schutz), denn sie 
(die Kampfbeter) senden ja auch Pfeile ins Ausland und noch mehr. Ich kann nicht mehr wie bitten. 
Bitte betet für die Welt bitte betet für die Menschen. Kampfbeter wollen nicht zur Vernunft 
kommen, wie man sieht, der Wille muss durchgeboxt werden, darum genau braucht das böse die 
Kampfbeter, denn sie öffnen Wege und Türe für das böse, sie ebnen den bösen Geistern so die 
Wege, damit ihr Plan zum Vorschein kommt und dann heisst es Gott war das und das tun sie auch im 
Namen Jesus und im Namen des himmlischen Vater Gottes. 

Auch beten sie in den Kampfgebeten, dass „Jesus“ auf seinem Pferd durch die Tore der Stadt reiten 
soll usw. Wenn das geschieht, dann haben sie freie Hand, diese Geister und kämpfen ihren Willen 
dann schlussendlich ganz durch, wenn wir nicht das rechte tun. Seit Jahren warne ich und nun bitte 
ich, bitte FÜRBITTE FÜR DIE MENSCHHEIT AUCH SO GESEHEN, denn wir dürfen keinem was 
Aufzwingen geistig, nicht mal in Gottes Namen. Wenn ein Mensch sich nicht bekehren will, dann ist 
das sein Wille das man akzeptieren MUSS, denn wenn der rechte Jesus verbreitet worden wäre, 
sprich seinen Samen, was er ausstreute um die Welt gegangen wäre und nicht ein anderer Same, 
dann würde es anderes aussehen. 

Eine Erweckung, darf man nicht erzwingen! Der Mensch muss es aus freien Stücken entscheiden, 
diese Zeit muss endlich vorbei gehen. Danke allen, die in Fürbitte an unserer Seite stehen. Denn wir 
müssen Segnen und Fürbitte tun, in der Fürbitte wünscht man nichts böses, so wie Kampfbeter es 
tun. Durch das Kampfbeter Existenz sind und nicht vernünftig werden, müssen wir umso Zielgenauer 
Fürbitte tun, denn das böse will und wir sind diejenigen, die das rechte tun wollen ihnen durch 
Fürbitte und Segnungen Einhalt gebieten. Geschwister, es ist Zeit endlich in der Fürbitte zu Jesus für 



die Menschen einzustehen und mit Segnungen, denn wir werden so gebraucht und das ist 
Nächstenhilfe und so dienen wir Gott. Gottes Segen Ani 

 

Separat veröffentlicht: 

 

Wichtiges Detail, BITTE beachten:  

 

Zusammengefügt um es aufzuzeigen, Jesus zeigte es mir gerade auf: 

 

Von Us. Seite: Alarmstufe (!!!) Rot (!!!)! Es (!) ist (!) höchste (!) Zeit (!) zum Beten (!) und Zeit (!) für 
(!) eine (!) Erweckung (!) in Amerika (!!!). 

 

Von der U (Achtung Achtung, Einer der schlimmsten Schwerpunkte!): „Okay, ein letzter Aufruf zum 
Kampf, denn die Kampfgebete könntet ihr sehr bald benötigen, kopiert sie euch, solange sie noch 
online sind.“ 

 

Von der U: „Dieser Abschnitt ist ein klarer Hinweis, immerhin muss die Braut ja geweckt werden. Die 
Jungfrauen müssen aufwachen, auch die törichten Jungfrauen. Das Gleichnis aus Matthäus 25 sagt 
uns nicht den Zeitraum, wo auch die törichten Jungfrauen erkennen, der Bräutigam kommt. Wir 
dürfen etwas nicht vergessen, unserer Zeitverständnis ist ein anderes, als dass von Jahuwah. 

Matthäus 25,6 Um Mitternacht aber entstand ein Geschrei: Siehe, der Bräutigam kommt! Geht aus, 
ihm entgegen! 7 Da erwachten alle jene Jungfrauen und machten ihre Lampen bereit. 8 Die törichten 
aber sprachen zu den klugen: Gebt uns von eurem Öl, denn unsere Lampen erlöschen! 9 Aber die 
klugen antworteten und sprachen: Nein, es würde nicht reichen für uns und für euch. Geht doch 
vielmehr hin zu den Händlern und kauft für euch selbst! 

Keiner kann es genau sagen, wie viel Zeit dazwischen ist!!!“ 

- 

Das ist alles von der U.s Seite. 

 

Wie man hier auch erkennen kann.. hat man es auf Gläubige zusätzlich abgesehen. Erweckung hat 
auch mit Bekehrungen zu tun ABER auch geht es um Gläubige, alle müssen sich ihnen am besten 
Anschliessen (schlussendlich logisch noch unterordnen) und in den geistigen Kampf kommen, denn 
schlussendlich ist dies ein Ziel, was das böse schon lange hat. Was denkt ihr, wenn sie solches 
durchkämpfen in den Kampfgebeten was das für Auswirkungen auf uns ALLE hat.. 



 

Nicht vergessen, gut studieren und über diese Bibelstellen nachdenken und beten, danke..  

Offenbarung 18:23 

 

Hoffnung für Alle 

 

Du hattest die erfolgreichsten Kaufleute, sie beherrschten die ganze Erde. Durch deine Zauberei hast 
du alle Völker verführt.  

 

Schlachter 2000 

 

Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Zauberei wurden alle Völker 
verführt. 24 Und in ihr wurde das Blut der Propheten und Heiligen gefunden und aller derer, die 
hingeschlachtet worden sind auf Erden. 

 

Gute Nachricht Bibel 

 

Deine Kaufleute führten sich auf als Herren der Erde, und mit deiner Zauberei hast du alle Völker 
verführt! 

 

Lutherbibel 2017 

 

Denn deine Kaufleute waren Fürsten auf Erden, und durch deine Zauberei sind verführt worden alle 
Völker; 24 und das Blut der Propheten und der Heiligen ist in ihr gefunden worden und das Blut aller 
derer, die auf Erden umgebracht worden sind. 

 

Offenbarung 16:13 

 

Elberfelder Bibel 

 



13 Und ich sah aus dem Mund des Drachen und aus dem Mund des Tieres und aus dem Mund des 
falschen Propheten drei unreine Geister kommen (*), wie Frösche; 14 denn es sind Geister (!) von 
Dämonen(!), die Zeichen (!) tun(!), die ausziehen (!) zu den Königen (!) des ganzen (!) Erdkreises 
(!!), sie zu versammeln (!) zu dem Krieg (!) des großen Tages (!)Gottes, des Allmächtigen (!). 

 

Schlachter 2000 

 

13 Und ich sah aus dem Maul des Drachen und aus dem Maul des Tieres und aus dem Maul des 
falschen Propheten drei unreine Geister herauskommen, gleich Fröschen. 14 Es sind nämlich 
dämonische Geister, die Zeichen tun und ausgehen zu den Königen der Erde und des ganzen (!!) 
Erdkreises, um sie zum Kampf zu versammeln an jenem großen Tag Gottes, des Allmächtigen.  

 

Gute Nachricht Bibel 

 

3 Dann sah ich, wie aus den Mäulern des Drachen, des Tieres und des falschen Propheten drei 
unreine Geister hervorkamen, die aussahen wie Frösche. 14 Es sind dämonische Geister, die Wunder 
tun. Sie suchen alle Könige der Erde auf, um sie zum Kampf zu sammeln für den großen Tag Gottes, 
des Herrschers der ganzen Welt.  

 

13 Und ich sah aus dem Rachen des Drachen und aus dem Rachen des Tieres und aus dem Munde 
des falschen Propheten drei unreine Geister kommen, gleich Fröschen; 14 es sind Geister von 
Dämonen, die tun Zeichen und gehen aus zu den Königen der ganzen Welt, sie zu versammeln zum 
Kampf am großen Tag Gottes, des Allmächtigen. 

- 

 

Wie stehen momentan die Zeichen? Krieg ist ja von solchen Gläubigen gewollt, das weiss man, aber 
nicht von Gott bestimmt. Es versucht immer wieder irgendwo auszubrechen, doch sind Fürbitter 
gefordert. 

 

Kampfbeter sprechen ihre Gebete aus, und diese Bibelstellen 13- 14 zeigen uns auf, was geschieht, 
sicher steht  "zu sammeln zu dem Krieg des grossen Tages Gottes, des Allmächtigen“. 

 

Doch sieht man WER da sammelt, wer da erwecken will. Auch sind dann diese Kampfbeter da 
öffentlich; und sammeln diese hingebogene Menschen ein um sie als Werkzeuge zu verführen. Sie 
sammeln sie ein und sie (die verbogen wurden) brennen, aber mit dem falschen Feuer. Wer will 



Krieg... GOTT? Jesus ist Friedensfürst. Wer lechzt den nach Krieg, da dies mit der Entrückung 
verbunden ist? 

 

Jeder den es betrifft ist aufgefordert sich selber zu prüfen. Mit diesen Kampfgebeten setzt man 
Geister frei (Geister kommen auch aus ihrem Mund, führen aus und kommen dann zum Wirt zurück, 
sprich dem Menschen, das ist auch was, was geschieht, sie erfüllen die Worte, die so ausgesprochen 
wurde und das Spielfeld des bösen ist so enorm Gross, wenn man dies erfasst hat mit seinem 
Verstand)! Auch diese Propheten sind ja ein Leib, und ergeben so durch ihre Lehre einen Leib, einen 
falschen Propheten, da sie alle auf das gleiche bestehen und Kampfgebete tätigen, auch dazu 
aufrufen, auch wenn sie sagen, sie wären keine Propheten, sie sind falsche Propheten, da sie im 
Namen Gottes aufrufen solche Dinge zu vollziehen. Sie müssen mit Kampfgebete ALLES antreiben 
und lösen so Dämonen frei, die sie nur als Engel ansehen wollen im Namen GOTTES, im Namen Jesus 
Christus. 

 

Danke jedem, der darüber nachdenkt. 

 

Diese Gebete werden AUCH über Bekehrte, die sie zu sich entflammen wollen, ausgesprochen. Krieg 
ist das Endresultat, denn sie wollen alle heim.. doch ist das falsch. Wer das Herz Abrahams hat, tut 
Fürbitte und segnet die Welt, Jesus hat uns dies ja selber noch mitgegeben, besonders AUCH die 
Feindesliebe usw.. 

 

Bei Gläubigen kommen diese Stimmen auch gerne als eigene Stimmen, ist ja Hexerei, sie kommen ins 
tiefste Unterbewusstsein und arbeiten beständig am Menschen, bis der Mensch dies als Zeichen oder 
Wort Gottes oder Willen Gottes entgegen nimmt. Auch kann man Stimmen hören, doch kann man 
sie nicht definieren immer, ob es man selber wäre, oder bei Gläubige, was dann fatal ist, dies als 
Stimme oder eingefügt von Gott; oder einem Engel Gottes sieht. 

 

Ich sage euch eins, dies ist bereits schon Armageddon. Doch einseitig, denn sie kommen geistig über 
die Menschen und verführen sie im Namen Gottes, doch nur durch Jesus erkennt man, was da 
abläuft.. Liebe Gläubige vergesst nicht auch für euch und eure Geschwister zu bitten und für Schutz! 
Bitte Täglich für die GESAMTE Welt, für die Gläubigen, wie Ungläubigen und Andersgläubigen und 
auch für euch selber bitten. Denn Kampfgebete werden Täglich gebetet!  

 

Danke jedem, der offen Jesus aufsucht und nachfragt, denn Wahrheiten erkennen zu wollen, ist 
wichtig, denn Jesus ist die Wahrheit und wir müssen in Wahrheit und Geist anbeten. Ich hoffe ich 
habe alles geschrieben. Und wie gesagt, diese Bibelstellen zeigen uns klar auf, dass dies Ausgelöst 
wird! Auch den Armageddon, durch 3. Weltkrieg, will man vom geistigen; ins sichtbare bringen durch 



einen 3. Weltkrieg. Kampfbeter dienen Satan und seinen Schergen und wollen den 3. Weltkrieg zum 
Vorschein bringen. 

 

Ich hoffe, dass diese Kampfbeter, die das nicht wussten, da raus flüchten und uns in der täglichen 
Fürbitte und Segnungen unterstützen. Den Geistern muss Einhalt gebietet werden, in dem man in 
der Anbetung zu Jesus Fürbitte tut, denn solange wir Jesus Nachfolger nicht in der wahren Fürbitte 
und Segnung für die Welten sind, wird das niemals aufhören, denn sie wollen nicht aufhören (Diese 
Bibelstellen zeigen eigentlich schon das wahre Werk der Kampfbeter auf und sagen uns dann auch so 
WER sie wirklich sind und solches kann man nur durch Jesus erkennen, denn wir Menschen können 
solches niemals aus uns selber sehen oder gar verstehen).  

 

Danke allen, die darüber nachdenken und beten. Es sind ALLE Menschen betroffen. Sie beeinflussen 
auch Menschen an Machtpositionen geistig, also es ist Brandgefährlich, darum Augen auf und Jesus 
Nähe ist schon Pflicht. Danke und Gottes Segen Ani, die Seitenbetreiberin von 
www.denkensweise.wordpress.com 

Text: 02. 02.2020 

- 

Teil 2 Kampfbeter dienen dem Antichrist 

Dies gilt als Warnung und als Offenbarung, denn wir sollen verstehen was da geschieht. ACHTUNG! 
 

Guten Morgen 

Darauf will ich eingehen…von der U.s Seite: „Wenn Jeschua euch einen Film über mein Leben 
abspielen würde, dann würden sogar meine Hasser beschämt ihren Blick senken. Wer gibt Leben, 
wer richtet jedes Leben und wer nimmt jedes Leben? Sind es meine Hasser, oder ist es unser 
Schöpfer, vor dem ich Rechenschaft über mein Leben geben muss?“ 

Dies will ich noch ergänzend zu dem Text schreiben was ich gestern geschrieben habe, denn eines 
muss allen bewusst sein.. Kampfbeter öffnen Dämonen die Türen und Toren und lösen sie frei und 
lassen sie auf die Weltbevölkerung so los, damit der Teufel sein Werk als Gott vollziehen und 
vollenden kann, immer und immer wieder, und wir leben dann in der sichtbaren Welt das 
Endresultat. SATAN KANN NICHTS TUN, AUSSER MAN ÖFFNET IHM DIE TORE. Diese Menschen die 
dann drunter kommen, die werden geplagt oder angetrieben Dinge zu tun, die sie sonst so niemals 
tun würden, und andere, die das böse tun lieben, sie werden darin gelöst und es wird nur noch 
brutaler. 

U. hat den Lilith Geist, sie besteht auf Opferung, den 10. Teil des Lohnes und dass man Kämpfe tätigt. 
Lilith ist auch die Schlange und der Uralte Drache, gleich wie Satan! Lilith ist aber auch Isebell, die 
zum Götzendienst führt und wer nicht gehorcht wird zerstörend geschlagen. Wer nicht ihr dient, der 
wird mit ihrem Mund gerichtet und verleumdet, so wie sie es dann tut. 



So verlogen ist sie, und dreht den Spiess um. Sie ist es die anderen schädigt und dann verdreht sie 
immer und immer wieder die Wahrheit.. auf die Zwei Punkte gehe ich nochmals ein, da U. dieses 
Wort genutzt hat: „Wer gibt Leben, wer richtet jedes Leben und wer nimmt jedes Leben? “ 

Kampfchristen tun genau das, was ich nun hervorhob, was die U. an uns richtete, doch seit wir 
Aufklären und immer mehr erkennen dadurch, verleugnet sie immer mehr und dreht es wieder zum 
Spiess gegen diese die sie zerstört haben will, denn Bereinigen tun solche wie U. nicht, denn sie will 
Feinde obwohl Jesus dies nicht lehrte und viele Unterstützen sie weiter darin, doch wird das eines 
Tages zu dessen Verhängnis, denn wir warnen nicht umsonst, es liegt nicht an uns, sondern an alle 
denen, die nicht zur Wahrheit und echten Bereinigung stehen wollen, denn so sehr hassen sie, dass 
sie den erwählten Feinden gar nichts Gutes gönnen. Im Gegenteil, sie (ihre erwählten Feinde) 
müssten eigentlich sterben, doch stehen sie (solche wie U.) nicht öffentlich dazu, doch ihre Taten 
sprechen BÄNDE. 

Ich musste zusehen, wie mein Leben zerstört wurde, die U. trieb es öffentlich an. Wenn sie hasst, 
dann bis in den Tod und das musste ich erkennen. Durch solche wie U. werden Krankheiten und alles 
böse ausgelöst, da sie Satan die Tore öffnen, die durch Kampfgebete getätigt werden und sie 
schlagen geistig dann das Volk.. ALLE sind betroffen, doch die geistige Welt ist NUR erkennbar durch 
Jesus. DOCH nicht bei allen ist es gleich, denn Satan ist nicht dumm, er kennt die Welt, er kennt die 
Arten der Menschen, daher kann er auch jeden gegen jeden, oder auch Gutartige gegen andere 
Gutartige aufstacheln, Staat gegen Volk oder umgekehrt, Land gegen Land und auch Länder, sie 
können auch Morde auslösen, denn wenn der eine Partner verhasst ist, dann kann es das geschehen 
usw., denn Gott lässt zu und wir müssen verstehen lernen, damit dies ALLES aufhört, unglaublich, ist 
aber so. Sie können auch geistig Scheidungen vorantreiben (wenn sie die Möglichkeit besitzen, 
beeinflussen sie den, wo sie wollen dazu, doch stehen sie nicht dazu, auch können sie andere dazu 
antreiben, dieses böse Werk zu vollziehen, doch darüber reden solche Täter nicht! – Sie treiben 
Scheidungen geistig voran, in dem sie Liebe abtöten, in dem sie etwas antreiben auch was sie nicht 
tun sollten, in dem sie Streit und Wut in dieses Ehe bringen usw.), wenn der eine ihnen nicht passt, 
doch das geben sie nicht zu, denn sie dürfen Lügen, da sie heilig wären, die Braut Christi, Gott wäre 
so verliebt in sie, dass sie ALLES uns Menschen antun dürften, so der Natur, den Tieren und allen 
Menschen usw., wenn man nicht zwischen Wahrheit und Lüge, Gut und Böse unterscheiden kann, 
könnte man, genau deswegen ohne das man will, zum Werkzeug werden, daher achtet auf eure 
Taten, achtet auf dessen Taten und Worte, denn wer nicht das böse vollziehen will, der muss 
wachsam sein, sie alle haben ihr zukünftiges Gericht automatisch über sich gebracht, die echten 
Kampfbeter, da ihre Taten zeigen wie sehr sie doch die Völker hassen, nicht vergessen, die einen 
stehen für Israel ein, von den Kampfbetern, andere von den Kampfbetern nicht, daher ist das 
Resultat auch so zu sehen. Menschen, sind nur Figuren, die Satan dank Kampfbeter in ihrem 
Unwissen antreiben kann, das ist das was beachtet werden muss.. daher FÜRBITTE FÜR DIE WELT 
UND MENSCHEN! Daher liebt die Feinde und segnet sie.. das kommt von solchen Dingen, denn diese, 
die von Kampfbeter angetrieben werden, WISSEN NICHT WAS SIE TUN. Kampfbeter schon, denn sie 
tun Dämonische Zeichen und Wunder (*ihre Reihen sehen es und erkennen es, doch nur diejenigen, 
die das böse tun lieben und auch gerne vollziehen, die blinden sind die blinden), und erfreuen sich 
am Leid des Volkes und auch so allen anderen , denn sie hassen bis in den Tod, und keiner ist ihnen 
würdig oder ebenbürtig, doch tun sie als ob, da sie Ziele erreichen wollen. 

(*) dazu diese Bibelstelle, denn das ist schon real: Offenbarung 13:13-14 



13 Und es tut große Zeichen, so daß es sogar Feuer(!) vom Himmel (!) auf die Erde herabfallen 
läßt(!) vor den Menschen (geistig). 14 Und es verführt die, welche auf der Erde 
wohnen, durch die Zeichen, die vor dem Tier zu tun ihm gegeben sind, 

Dazu noch dieses, denn Jesus lehrte uns: Lukas 9: 51-56 

– 

Jesus in Samaria 

– 

51 Es geschah aber, als sich die Tage seiner Wiederaufnahme [in den Himmel] erfüllten und er sein 
Angesicht [entschlossen] nach Jerusalem richtete, um dorthin zu reisen, 52 da sandte er Boten vor 
sich her. Diese kamen auf ihrer Reise in ein Samariterdorf und wollten ihm die Herberge bereiten. 
53 Aber man nahm ihn nicht auf, weil Jerusalem sein Reiseziel war. 

54 Als aber seine Jünger Jakobus und Johannes das sahen, sagten sie: Herr, willst du, daß wir 
sprechen, daß Feuer(!) vom Himmel(!) herabfallen (!) und sie verzehren soll (!), wie es auch Elia 
getan hat?  

55 Er (Jesus)aber wandte sich um und ermahnte sie ernstlich und sprach: Wißt ihr nicht, welches 
Geistes [Kinder] ihr seid? 

56 Denn der Sohn des Menschen ist nicht(!) gekommen, um die Seelen(!) der Menschen zu 
verderben (!), sondern zu erretten! Und sie zogen in ein anderes Dorf. 

- 

Matthäus 24: 23 Wenn dann jemand zu euch sagen wird: Siehe, hier ist der Christus, oder dort, so 
glaubt es nicht! 24 Denn es werden falsche Christusse und falsche Propheten auftreten und werden 
große (!) Zeichen (!) und Wunder (!) tun (!), um, wenn möglich, auch die Auserwählten zu 
verführen. 25 Siehe, ich habe es euch vorhergesagt. 26 Wenn sie nun zu euch sagen werden: 
»Siehe, er ist in der Wüste!«, so geht nicht hinaus; »Siehe, er ist in den Kammern!«, so glaubt es 
nicht! 27 Denn wie der Blitz vom Osten ausfährt und bis zum Westen scheint, so wird auch die 
Wiederkunft des Menschensohnes sein. 28 Denn wo das Aas ist, da sammeln sich die Geier. 

 

 

Die damalige Fürbitterin schrieb dieses, was sie im Kampfgebet betet, so auch die U. und andere 
Kampfbeter und das geschieht tatsächlich, hier zu finden, aus damaligen Verheissungen für 
bestimmte, nehmen sie zu ihrem Kampf gegen die erwählten Feinde vor, WER DURCH LÜGEN BETET 
ODER DURCH GEGLAUBTE LÜGEN, BETET NICHT IM GEIST DER WAHRHEIT, SPRICH HEILIGEN GEIST, 
AUCH WILL ER JA KEINE WAHRHEIT HÖREN SONDERN LÜGEN (da man so beeinflusst wurde, ABER ist 
auch Charakterabhängig, denn gutartige wollen schon die Wahrheit hören), DAHER GESCHIEHT AUCH 
SO, WAS GESCHIEHT, DAS SOLL EINEM BEWUSST SEIN, daher prüfen ist ein MUSS für Gläubige, denn 
wir sollen wenn wir im Namen Jesus leben, sehend sein (sehend, damit meine ich, durch Jesus 
antrieb, erkennen, was Lüge und Wahrheit ist usw., nicht sehend wie es andere verstehen wollen, in 



dem Sinne: Johannes 20: 29 .. Selig sind, die nicht sehen und doch glauben! – hier ist es anders 
gemeint, sehend im Sinne von Erkennen), wie der HERR es will, doch wenn wir nicht prüfen und offen 
für Jesus sind und für Wahrheit, dann machen wir KEINEN Unterschied zu den Weltlichen, denn sie 
sind blind, Gläubige dürften durch Jesus nicht blind 
sein: https://denkensweise.wordpress.com/isebel-krieg-gegen-die-diener-gottes/ 

Bei U. veröffentlicht worden, hier dies ist von U.s damaligen Fürbitterin:“Das sind einige 
Verheißungen die ich dann bete. 

Das dies Sieg in der Unsichtbaren Welt ist, war mir immer klar und auch Spürbar (!!!). 
In der Sichtbaren Welt konnte ich dies durch Heilungen oder andere Dingen erleben (!!!),… 

Außerdem sagst du auch, dass dein Wort ausrichtet wozu du (! merke du – Form, aber sie senden 
es!) es gesendet hast: Jesaja 55 Vers 10 verheißt mir: Denn gleichwie der Regen und der Schnee vom 
Himmel fällt und nicht wieder dahin zurückkehrt, bis er die Erde getränkt und befruchtet und zum 
Grünen gebracht hat und dem Sämann Samen gegeben hat und Brot dem, der isst – 
11 genauso soll auch mein (!) Wort (und Gedanken!) sein, das aus meinem Mund hervorgeht (!): 
es wird nicht leer zu mir zurückkehren, sondern es wird ausrichten, was mir gefällt, und 
durchführen, wozu ich es gesandt habe! (!!!)“ 

Vers 11. ist gravierend. Gut gelesen? Dann komme ich nochmals mit diesen Bibelstellen, und 
nochmals SIE BETEN DAS IM NAMEN DES ALLMÄCHTIGEN UND JESUS CHRISTUS. Auch sagen sie IN 
DESSEN AUTORITÄT, was Gott ihnen gegeben hätte und so Jesus!! 

Offenbarung 16:13 

3 Dann sah ich, wie aus den Mäulern (!!) des Drachen, des Tieres und des falschen Propheten drei 
unreine Geister hervorkamen (!!), die aussahen wie Frösche. 14 Es sind dämonische (!!) Geister (!!), 
die Wunder (!) tun. Sie (!) suchen alle (!!!) Könige (!!!) der Erde(!!) auf,(!) um (!)sie zum Kampf (!)zu 
sammeln (!) für den großen Tag (!)Gottes, des Herrschers der ganzen Welt. 

Offenbarung 18:23 

Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Zauberei wurden alle Völker 
verführt. 24 Und in ihr wurde das Blut der Propheten und Heiligen gefunden und aller derer, die 
hingeschlachtet worden sind auf Erden. 

Diese Bibelstellen gehen Hand in Hand. 

Sie lösen die Geister und die Geister kommen von oben und unten gerne auch MIT Kampfbeter und 
sie schlachten geistig Menschen! Sie bringen Unglücke, Krankheiten Ungerechtigkeiten und Tot und 
vieles mehr zum Vorschein, auch beeinflussen sie die Staaten wie andere Machtstellen GEISTIG und 
so kann Satan zum Vorschein bringen was er will. Und wir leben darin! Satan will nicht dass es den 
Völkern gut geht, Satan will nicht, das die Welt in echtem Frieden und Gerechtigkeit leben, da er das 
böse ist und das böse liebt, bringt er automatisch böses über das Leben. 

Aus Gottes Mund kommt der Lebens-Atem zum Beispiel, so hat er Adam und Eva zum Leben erweckt. 
Doch aus dem Munde der Kampfbeter kommen Dämonen, die böse Zeichen und böse Wunder tun, 
wie es dem bösen und bösen tun gefällt und auch ihnen selber, die es raufbeschwören, in dem sie 
über den ganzen Erdkreis kommen und böses zum Vorschein kommt. Durch das sie das vergossene 



Blut Jesus einsetzen ist dies Okkultismus, durch das sie Krankheiten Schmerzen und alles in diese 
Richtung so auslösen, ist es Voodoo und Hexerei, sprich Zauberei, ABER auch Wahrsagerei (Daher 
Fürbitter, denn böse Geister leben Wahrsagerei, was sie wollen müssen Menschen loslösen und 
ihnen freie Hand geben wie durch Kampfgebete, dann können diese Wahrsagerei eintreffen, sie 
sagen es den einen, auch gerne als Botschaften so in etwa.. so wie die Geister es wollen, denn sie 
wollen nur losgelöst werden, dies wird geschehen oder in dieser Form ähnlich kommen, es geschieht 
dann aber nur, da sie dem bösen die Tore öffnen, ABER der Teufel bringt nichts Gutes, sondern nur 
böses und dafür will er dann auch Opfer, ob Menschen, Tiere und Natur, er will alles Tod haben, und 
so kommt er an dies selber auch ran, dank den Kampfbetern – Aber der Teufel tut was er will, das 
müssen die Kampfbeter auch erkennen, auch kann er die Kampfbeter plagen wie er will, da sie ihm ja 
dienen).. Die höchste Form des Okkulten (ist ja ein Bund! Daher möglich, denn sie schliessen so 
immer wieder neue Bünde ab durch Blut und im Namen Jesus und dem himmlischen Vater Gott! Und 
bringen böses über den Erdkreis, so machen sie jedes Mal einen Neuen Bund und Pakt mit dem 
Teufel und wir sind diejenigen die für den Pakt drunter kommen). 

Sie nennen sich Kinder Gottes, doch aus ihrem Munde kommt: Tod, Verfluchung und Verhetzungen 
wie Lüge, also Kinder des Teufels und allen Lügners. Aus ihrem Mund dem wahrhaftigen bösartigen 
Kampfbeter kommen 3 Hauptdämonen, die dann vollbringen was sie vollbracht haben wollen diese 
bösen Menschen dann kehren diese Geister durch den Mund des Kampfbeters wieder zurück, da sie 
ja das Wort dessen Menschen sind, die das zum Vorschein bringen, was der Wirt, sprich Mensch will, 
doch das Spielfeld Satans ist dann einfach erweiterter, er tut dann was er auch noch zusätzlich will. 

Nicht vergessen ich habe alles verloren, da wurde mit SICHERHEIT solches Gebetet. hat auch die 
damalige Fürbitterin von der U. öffentlich aufgezeigt, denn so kämpfen Kampfbeter: 

„3 Vers 36 sagst: …..Höre, unser Gott, wie verachtet wir sind, und 

lass ihre Schmähungen auf ihren Kopf zurückfallen (!) und gib sie der Plünderung (!) preis in einem 
Land der Gefangenschaft!…..Genau dies bitte ich dich für ….. Feinde. 
Der Prophet Obadja sagt in Kapitel 1,15 ……….Denn nahe ist der Tag des Herrn über alle Heidenvölker; 
wie du gehandelt hast, so wird man dir gegenüber handeln (!); dein Tun fällt auf deinen Kopf zurück! 
………Darum lasse auch du liebster Vater (!) im Himmel, die Bosheiten von …… Feinden, lasse ihr 
Handeln auf ihren eigenen Kopf zurück fallen (!). 

Liebster Vater, höre was Joel in Vers 7 sagt: Siehe, ich wecke sie (andere Menschen!!!) auf an dem 
Ort, wohin ihr sie (der „Feind!!!) verkauft (!) habt (!); und ich werde euer Tun (!) auf euren Kopf (!) 
zurückfallen lassen (!!!); 8 und eure Söhne und eure Töchter (!) werde ich in die Hand der Kinder Judas 
verkaufen ( kommt mir bekannt vor, bin froh, dass ich dies habe!!!), und diese werden sie den Sabäern 
verkaufen (!!!), einem weit weg wohnenden Volk; denn der Herr hat es gesagt (!!!).“ 
– 
Das geschieht in einer Form was wir nicht verstehen, denn es ist Alltag, das heisst, solches wird schon 
seit Generationen hervor geflucht (über 1000 Jahre, das muss man einfach begreifen)! Um die Feinde 
zu strafen. Sie bringen Gerichte Tod und Kriege, der Krieg will ausbrechen. 

Sie spricht von Abtreibungen. Doch dass sie Menschen aus ihrem Leben, aber auch in den Tod 
abtreiben und auch abtreiben vermögen, auch Ungläubige, wo so dann noch nicht geboren sind im 
Geist, da sie sich nicht zu Jesus bekehrten, DAS IST AUCH ABTREIBUNG grobgesagt von ungeborenen. 
Sie sollen Stille sein. Sie kennen nichts, gar nichts, so bösartig sind solche Menschen. 



Den Teufel machen sie zu Gott, daher der Allmächtige der zum Kampf sammelt (schlussendlich auch 
in dieser Welt für Kriege und schlussendlich den 3. Weltkrieg, wenn er es schafft!), ist der Teufel 
höchst persönlich, doch wer will es erkennen, denn sie nennen ihn Jesus und Allmächtiger Gott Vater 

3 Und ich sah aus dem Mund des Drachen und aus dem Mund des Tieres und aus dem Mund des 
falschen Propheten drei unreine Geister kommen (*), wie Frösche; 14 denn es sind Geister von 
Dämonen, die Zeichen tun, die ausziehen zu den Königen des ganzen Erdkreises, sie zu versammeln 
zu dem Krieg des großen Tages Gottes, des Allmächtigen. 

WER begreift es! Sie haben den Teufel zum Allmächtigen Gott erhoben, denn SIE tun mit ihren 
Kampfgebeten genau das auslösen was hier steht! Die Menschen werden geistig drangsaliert und da 
die geistige Welt nicht erkannt ist, verstehen sie es nicht, da es zum Leben gehört. Auch können sie 
ins Gefühl, ins Gewissen reden, als Stimme Gottes kommen, als eigene Stimme, oder gar als einen 
Engel. Sie töten Seelenanteile um Seelenanteile ab und noch mehr. So stirbt der Mensch auch immer 
mehr ab, doch davon wollen sie ja auch nichts bekennen, da sie wissen was sie tun und lange 
glaubten, sie dürfen das tun, da GOTT dies von ihnen verlangen würde, da ihr Herz ja auch so 
ausgerichtet ist, doch Owe, ihr Gott ist der Teufel und doch dienen sie ihm weiter, da sie unbedingt 
siegen wollen und weil sie einfach hassen, daher hört es nicht auf und anderes. 

WER BEGREIFT ES! Sie lösen den Tod, die Kriege alles aus. 

Satan macht aus den Kampfgebeten was er will, denn er will das böse zum Vorschein bringen und 
den 3. Weltkrieg. Denn so wie radikale Moslems daran glauben, wenn sie sich in der Masse in die 
Luftsprengen und dann als Lohn Jungfrauen bekommen, so glaubt man das bei Gläubigen in einer 
anderen Form, nämlich: Die Entrückung was unweigerlich mit dem 3. Weltkrieg verbunden ist und 
wurde. WER ERKENNT ES! Sie wollen ja heim, doch führt dies in den Tod, sie lieben ihren Nächsten 
nicht, sie lieben die Feinde nicht, sie hassen alle und alles und toben sich geistig an diesen aus. WER 
WILL ES ERKENNEN. SIE sind HEXEN und kommen als Braut Christi über die erwählten Feinde und 
wenn es geschrieben steht: Wer die Welt liebt und was darin ist, der hat den Vater nicht, dann 
können sie sich erst recht so ausleben, da sie von ihrem Charakter her eh alle hassen in Wirklichkeit 
ausser sich selber, jeder ist eine Waffe, sie tun als ob sie lieben, doch wer so hasst, der kann nicht 
lieben, das muss man auch begreifen, sie lieben nur sich selber. 

Diesen Vater, auf den Verzichte ich, denn wer so lebt, der muss hassen und wird zu solchem Fähig, 
doch Jesus lehrte uns Nächstenliebe und Feindesliebe, viele haben Ungläubige und andere zu ihrem 
Hass erwählt und sie schlachten sie auf verschiedene Arten, kann auch nur durch Intrigen geschehen, 
denn wenn Massen dann bewegt werden können NUR um den einen zu vernichten, oder mehr die 
von der Art so sind, dann sind sie Glücklich. 

Diese Dämonen kommen aus dem Munde (Als Wort Gottes) der echten bösartigen Kampfbeter und 
vollziehen so ihr böses Werk, denn solche Kampfgebete geben Satan macht und entschlüsselt, oder 
entfesselt, die bösen Geister, wenn das Werk vollzogen ist, gehen sie zurück in den Mund der 
Kampfbeter (so kommt grob gesagt, dass Erfüllen deren Worte zurück – Aber es sind DÄMONEN). 
Doch diese Hauptgeister haben andere Dämonen die ihnen dienen und die vollziehen solange das 
Werk an den Menschen bis das böse geboren ist. Man überlege, sie tun es tagtäglich diese 
Todesgebete über alle Völker aussprechen. 

Sie sollen stille sein und sich aus der Öffentlichkeit entfernen, oder entfernen lassen. 



Nochmals, der allmächtige, der diese sammelt, ist nicht der echte allmächtige, sondern SATAN, der 
durch die Kampfbeter legales Anrecht hat, das zum Vorschein zu bringen was ihm gefällt. Gegen das 
Volk, gegen das Recht, gegen ALLES Gute. 

Er will die Menschheit ausgerottet haben, die Natur und die Tiere, da dies die Schöpfung Gottes ist, 
so sehr hasst er die Menschen; doch auch die Kampfbeter, denn ihr Herz öffnet dem bösen Toren 
und wir sind die die Leiden. 

Bitte, geht offen zu Jesus um die Wahrheit zu erfahren, denn dies ist die Wahrheit. 

Dies unterstreicht auch, was ich mit fast 18 Jahren im Traum sah, bei meiner Knieoperation, es fing 
mit einem Markanten Satz an: Geh, und suche das reine Kind… dann träumte ich diesen Alptraum, 
doch zeigte ich nur einen Teil auf, denn das genügt. Geschwister, das ist real. Sie alle sind mit der 
Lüge durchdrungen, sonst würden sie aufhören. Sie sind es die dem Teufel dienen, wer erkennt es. 
Danke für alle die Fürbitte für alle Menschen, Tiere und Natur macht, wie für alle Machtstellen, denn 
da kommt dann zum Vorschein was dann kommt und das muss aufhören. Auch das segnen; täglich 
nicht vergessen. Sie wollen den Weltkrieg, sie sprechen es nicht aus, doch wollen sie es. Sie lösen 
ALLES böse aus, und leben so und dann im Namen vom höchsten Gott, Gottes Segen Ani 

https://denkensweise.wordpress.com/zeugnisse/ 

Eingefügt; am 14. Mai 2018 

In meinem Zeugnis habe ich erwähnt, dass ich bei meinem Knie OP einen Alptraum hatte, der war so 
schlimm, dass ich mich aus dem Fenster stürzen wollte und nicht konnte, da mein operiertes Bein 
dies nicht zuliess. Dieser Traum verfolgte mich.. ich war da noch nicht 18 Jahre alt. Ich suchte immer 
wieder Menschen die mir diesen Traum deuten konnten, doch keiner konnte es. Doch in der 
Glaubenswelt wurde mir gesagt, dass dies ein satanischer Traum wäre, doch ich durch Jesus dann 
später, als ich wieder aufgab erkennen musste, dass dies NICHT der Wahrheit entspricht und wir 
darin leben! Es ist unsere Realität, wo keiner wirklich erkennt. 

Ich gehe NUR Grob darauf ein, denn ich gebe Jesus recht: Es gibt welche, die es Wissen wollen und 
diese sind nicht wie diese Gläubige die mich als das böse abstempelten und das Böse in mir sehen 
wollen… 

Gut, darum grob, es war ein langer Traum, es ist also NUR ein Ausschnitt vom Schluss was ich 
träumte: 

Ich träumte von diesem wo ich in einem Kommentar offenlegte; in Offenbarung 6 (bitte selber 
nachsehen, danke; einfach Offenbarung 6 Anklicken, danke, damit man weiss, wovon ich hier 
schreibe)! Auch hat der HERR dies mir erst gegen Ende 2012 offengelegt, also dies weiss ich seit dann 
und endlich habe ich FRIEDEN! Denn dieser Traum plagte mich, nun ist nur, ES MUSS AUFHÖREN! 

Ich sah es nicht gleich wie es oben beschrieben ist… doch ich träumte es so, wie Jesus es mir damals 
gab: 

Ich sah viele Menschen vor mir stehen, die mich zwar erst versuchten anzugreifen, doch dann in den 
Himmel rauf schauten. Sie hatten alle Mistgabeln in der Hand (heute weiss ich, dass dies normale 
Bürger sind, als „Bauern“ dargestellt, das kommt noch aus dem alten heraus, also KEINE Beleidigung, 
auch ist dies mit den Mistgabeln SYMBOLISCH, zum Eben aufzuzeigen, dass sie normale Bürger sind, 



auch steht die Mistgabel für Worte, wie sie zu mir sprachen, ABER nicht so verstehen wie man mit 
Mistgabel sonst verstehen könnte, denn das wäre dann falsch! Dies ist nur um es auszudrücken!) Sie 
wollten mich erst angreifen, da sie dachten ich wäre das böse, was andere mir antaten, sie hörten 
auf hören sagen. 

Es war auch ein symbolischer Traum mit viel Symbolik, doch dank der Schule des HERRN weiss ich 
nun ENDLICH was es bedeutet… 

Die Häuser waren wie Strohhütten und alle im Schlamm… (dies steht für: das arme; unterdrückte 
Volk) doch versteht man das nur durch die Schule und Einblicke des HERRN. 

Nochmals Teileinblick: Das böse kam von unten und von Oben… alle waren verzweifelt.. doch das 
Volk versuchte sich zu wehren, gegen diese Angreifer.. vom Boden her kamen sichtbare Dämonen, 
wo das Volk überrollen wollten.. (nochmals, in der Sichtbaren Welt, sieht man solches in dem 
Zusammenhang nicht, aber im Traum ist es meistens was anderes! Damit man es nicht falsch 
versteht) 

Ich schaute den Himmel, erst hörte ich donnergrollen, sah Blitze und hörte Peitschenschläge, aber 
auch Wagenräder wie Hufschläge, da fragte ich mich, was das ist, denn das klang schwer bedrohlich 
und flösste Angst ein… dann sah ich was es war; ich sah Streitwagen und Pferde; aber ich sah 
Menschen (Männer und Frauen) im Himmel und vom Himmel her kommend; die sich mit ihren 
Streitwagen und Gespann sich auf uns Menschen stürzten. Sie waren mit allem möglichen 
bewaffnet… ich fühlte dass sie niemals das gute, sondern das böse waren! Auch half uns keiner, wir 
waren ihnen völlig ausgeliefert. Das fühlte man, es lag in der Luft, und man wusste, sie wollten uns 
töten… was dann auch geschah! Eben, es lag in der Luft, und dann ist es geschehen! 

Die Menschen wie auch ich waren verzweifelt, wir hatten todesängste und versuchten zu fliehen, 
doch das böse überrollte uns und tötete wahllos Menschen, egal welches Alter. Das Volk war zum 
Abschlachten da! Im Traum rief ich um Hilfe, doch dachte ich, dass keiner da ist, der uns helfen kann, 
denn WER hat die Macht etwas gegen Menschen zu unternehmen, die vom / aus dem Himmel her 
angreifen und eben; wer hat die Macht diese Dämonen von unten aufzuhalten! Was man auch 
erkannte, sie arbeiteten zusammen (die Menschen die aus dem Himmel kamen und die Dämonen!)! 
MENSCH UND DÄMONEN! Was ich wusste, wir Menschen waren diesem völlig ausgeliefert und so 
wachte ich auf. (also damals; auch im Traum war tatsächlich keiner da, daran bin ich verzweifelt, 
gebe ich zu; doch heute weiss ich aus heutiger Sicht, JESUS ist nicht nur da, er ist real und dies 
geschieht NIEMALS in SEINEM Willen!)… Ich war damals noch im Dunkeln, heute weiss ich, Jesus ist 
da. Doch diese Realität ist noch heute! Doch müssten diese Menschen zur Einsicht kommen; Busse 
und Umkehr tun, und damit aufhören. 

Weiter: Diese, die vom Himmel kamen und uns angriffen; sind Kampfbeter! Jesus zeigte mir damals 
dies so wie er es wollte. Und sicher, keiner kann es sehen! Doch man erkennt, dass was von aussen 
Geistig auf die Menschen einwirkt, aber versteht es nicht; doch was das „Bauernvolk“ angeht, da hat 
er mir noch nicht alles gedeutet, erkenne ich gerade. 

DOCH LEBEN WIR MITTEN DRIN! Das böse kommt vom Himmel. Und sie schlachten diese dahin, die 
sie wollen. 

Ich für mich weiss es ist wahr. Ich für mich bin dankbar, dass ich es endlich verstanden habe, nun 
steht dies auch hier… einiges kann ich eh nicht aussprechen, da der Schock heute noch tief sitzt. 



ABER es ist KEIN dämonischer Traum gewesen, sondern ein offenbarender und vom HERRN 
persönlich (genau da hörte ich am Anfang: Suche das reine Kind, dann fing dieser deftige Traum an). 
Als ich noch auf Menschen, die mir nichts Gutes wollten hörte, ging es auch so gesundheitlich bergab 
mit mir, da sie mir immer wieder bestätigten dass ich mit dem bösen im Einklang wäre.. Und zur 
Wiederholung: Jesus hat mich darin so gestärkt, dass mich da niemand mehr runterziehen kann.. 
auch ist Jesus der, der alles in der Hand hält. Denn ER ist der HERR. 

Doch auch diese werden heute sicher nicht einsichtig werden. 

– 

Ach ja vergessen: Eine Begründung die ich bekam, dass dies ein dämonischer Traum wäre ist: dass 
das böse nicht vom Himmel kommen würde, sondern NUR das Gute! DOCH die Realität spricht eine 
andere Sprache.. danke fürs verstehen 

– 

Nebenbei als Erklärung zum Verstehen: Musste den Text über den Traum schlussendlich nochmals 
überarbeiten, denn es ist nicht einfach darüber zu schreiben. Ich habe da manchmal einige 
Blockaden, doch dies habe ich schon länger, wenn ich über Dinge schreiben muss oder sprechen 
müsste, wo ich geprägt wurde. Dies ist meine Realität, denn genau da brauche ich auch noch Heil, 
das habe ich schon seit meiner Kindheit. Ich war niemals stark im Sprechen, da ich genau da ziemlich 
verletzt wurde, doch im Schreiben auch schlussendlich übertragen wurde. Auch habe ich vielfach 
AUCH und besonders bei fremden Menschen seit längerem Angst (sicher schon seit meiner Kindheit, 
doch dies verschlimmerte sich bei mir leider, doch wurde diese Angst gefördert durch verhalten usw. 
doch war das niemals von mir selber her gewollt, ich war schon immer ein unsicherer Mensch, doch 
riss ich mich so gut es ging, immer wieder von neuem zusammen, doch brachte mir dies 
schlussendlich gar nichts), wenn grob gesagt; jemand von mir direkt was Wissen will, bei 
Konfrontationen; also normalerweise beim Sprechen, da habe ich dann gerne, auch heute noch 
Blackouts, komme oder kam ins Stottern oder anderes. Dies ist bei mir normal und wie gesagt, dies 
muss Jesus bei mir auch noch heilen. Dies sind aber auch Wunden aus der Kindheit, aber auch aus 
der späteren Zeit, doch wie ich erkennen und verstehen lernen musste, sehen vielerlei Menschen in 
diesem Verhalten: auch durch meine Scheue, (was man anscheinend nicht einordnen kann, was ich 
auch niemals so offen zugeben würde, denn da habe ich auch meine Erfahrungen sammeln müssen) 
wenn ich nicht weiss wie ich mich geben sollte, etwas böses, was ich echt schlimm finde, doch 
wahrscheinlich steht keiner dazu. Keiner dachte und denkt weiter, denn dies sind Prägungen aus 
meinem ganzen Leben, daher bin ich wie ich bin, und dennoch suchte Jesus gerade mich für diese 
Aufgabe aus, worin er mich einsetzte; doch mehr will ich darauf NICHT eingehen, das genügt als 
Einblick. Danke fürs Verständnis 
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Dazu passend nachdem dies verstanden wurde:  
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